

Noticias

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#)



Villa Fátima luce más limpia y renovada.

30 octubre, 2025

¡Embellecer y cuidar los espacios públicos de Hato del Yaque es nuestra prioridad! Con el propósito de mantener un entorno...



Celebramos la dulce espera de nuestra compañera de Gestión Humana.

29 octubre, 2025

Con motivo de la dulce espera de nuestra querida secretaria de Gestión Humana, realizamos un encuentro especial para celebrar la...



Una noche de gloria en Hato del Yaque: Gran Premiación del XIV Torneo de Baloncesto Superior 2025.

27 octubre, 2025

La emoción, la energía y el orgullo deportivo se hicieron sentir durante la Gran Premiación del XIV Torneo de Baloncesto...



Reconocimiento al apoyo al deporte comunitario.

24 octubre, 2025

El Team Los Potros realizó un merecido reconocimiento al director distrital Fermín Rojas Noesí y a la secretaria administrativa Ana...



Unidos por la Vida: Concientización y Prevención del Cáncer de Mama.

18 octubre, 2025

¡La educación es la clave! En el marco del Día Mundial de la Concientización sobre el Cáncer de Mama, nuestro...



Villa Fátima avanza con jornadas de limpieza y renovación comunitaria.

16 octubre, 2025

¡Villa Fátima se renueva! Con el compromiso de seguir impulsando espacios dignos y seguros para todos, iniciamos el operativo de limpieza...



¡La Mina decide su futuro con participación y compromiso ciudadano!

10 octubre, 2025

¡La Mina avanza! En un ambiente de entusiasmo y unidad comunitaria, se celebró la Asamblea del Presupuesto Participativo 2026 en...



Valle Verde decide su futuro: la comunidad elige aceras y contenes en la Asamblea del Presupuesto Participativo 2026.

9 octubre, 2025

En un ambiente de participación ciudadana y compromiso comunitario, se llevó a cabo la segunda Asamblea del Presupuesto Participativo 2026...



Junta Distrital de Hato del Yaque da inicio con las Asamblea del Presupuesto Participativo 2026 en Barrio Nuevo y Los

8 octubre, 2025

Como parte del compromiso con la transparencia, la participación ciudadana y la escucha activa, la Junta Distrital de Hato del...



Inauguración del Torneo Navideño de Softball del Barrio Balaguer: Un compromiso firme con el deporte y la comunidad

6 octubre, 2025

En un ambiente de alegría, entusiasmo y espíritu deportivo, fue inaugurado el Torneo Navideño de Softball del Barrio Balaguer, una...

1	2	3	...	30	Siguiente »
---	---	---	-----	----	-------------

Cerrar

Tamaño letra

A-

A+

Volver al tamaño original

Contraste

Brillo

Escala de grises

Restablecer

Otros

Subrayado